ITRESSEN Le Provence du 18 mai 2014 Le Provence du 18 mai 2014 Le Provence du 18 mai 2014 Le Provence du 18 mai 2014

Hier matin, des salariés bénévoles de LyondellBasell ont participé, aux cotés des résidents et des salariés de la Chrysalide, à l'amélioration du cadre de vie du foyer de vie des Aigues-Belles.

Dans le cadre de la journée d'engagement de LyondelBasell, "Global Care Day", 70 personnes, bénévoles des sites de Fos-sur-Mer et de Berre-l'Étang, résidents du foyer d'Entressen et de Martigues ont fait équipe pour mettre leurs forces et leur énergie au service de la Chrysalide Martigues-Golfe de Fos, association qui s'occupe d'enfants et d'adultes handicapés mentaux.

"C'est une journée conviviale où tout le monde est ensemble, sans distinction sociale. Cela permet de faire les grands travaux que l'on ne peut pas faire le reste de l'année", témoigne



Bénévoles et résidents ont notamment contribué à la réhabilitation d'un bassin.

André, agent technique du

Pour la neuvième année

consécutive, ils ont travaillé avec les résidents et le personnel du Mas des Aiguebelles,

/ PHOTO A.FR

près de l'étang d'Entressen, pour refaire l'enclos des deux ânes "mascottes du foyer", des travaux de peinture, de débroussaillage et de réhabilita-tion d'un bassin pour permettre aux résidents de se rafraîchir l'été.

"C'est un véritable engagement des salariés de LyondelBasell, basé sur le volontariat, explique Philippe Fermanian, le président de la Chrysalide. Pour les résidents du foyer, c'est un jour festif qui permet de partager et de casser la monotonie de la vie au quotidien. Nous avons plein de projets: construction d'un foyer médicalisé de 16 places, réhabilitation du foyer de vie".

Cette journée s'est poursuivie par un repas pris en commun, permettant de poursuivre les échanges, de continuer à se découvrir et s'apprécier.